
 

 

 

 
 

 Memória da Reunião Ordinária da Comissão Permanente de Revisão de 
Regimento, Regulamento e Legislação  

Data: 04/03/2022.                                                                               Início: 14:00. 

Local: Online via aplicativo Zoom. 

Coordenador da Comissão: Conselheiro Adilson Tremura. 

Relator da Comissão: Olga Laura Peterlini (relatora adjunta), Danielle C. Saviski (apoio 
da comissão). 

Relação de presentes: lista disponível na Secretaria Executiva do CMS para 
solicitação das declarações de presença _____________________________________ 

Justificativa de Ausência: ________________________________________________ 

Danielle C. Saviski — Apoio Técnico da Comissão — Secretaria Executiva CMS: 
se apresentou, cumprimentou a todos (as) participantes, relembrou que o material para 
esta reunião “online” foi encaminhado para que todos (as) realizassem a leitura prévia 
conforme as orientações do Conselho Municipal de Saúde de Curitiba — CMS, 
enfatizou a necessidade da identificação de todos (as) pela sala de conversação (chat) 
com nome e entidade que representam, concedeu a palavra para o coordenador da 
comissão. 

Conselheiro Adilson Alves Tremura – Distrito Boa Vista – Segmento Usuário: 
Cumprimentou a todos e todas, solicitou a projeção do primeiro item de pauta, sendo 
este o relatório quadrimestral referente ao terceiro quadrimestre de 2021 (dois mil e 
vinte e um). 

1 - Análise do Relatório Detalhado do Quadrimestre Anterior (RDQA) - referente ao 
3º Quadrimestre de 2021, com emissão de parecer 

Conselheiro Adilson Alves Tremura: após a apresentação dos itens do relatório em 
questão pertinentes a esta Comissão, abriu espaço para manifestações. Não havendo 
nenhuma, salientou dentro da Diretriz 09 (página 40) – Participação da Sociedade e 
Controle Social – Objetivo 9.1. Fortalecer os mecanismos de Controle Social – ação 
9.1.1: Manter a estrutura de funcionamento do Conselho Municipal de Saúde (CMS), 
através de apoio à reestruturação de sua secretaria executiva (01 Secretaria executiva, 
01 jornalista, 01 administrativo, 02 profissionais para acompanhar as comissões 
temáticas e 02 estagiários).Indicador: Manter a estrutura do CMS - Meta anual: 1; 
Resultado quadrimestral: 1; resultado acumulado: 1. Relatou que referente a ação 9.1.1 
ocorreram alguns debates com a Gestão e que a questão está em processo de 
evolução. Ressaltou que este processo de evolução está levando o CMS a rever 
algumas expectativas. Relatou que o resultado acumulado permanecerá como está até 
se finalizar este quadrimestre. Mencionou que acredita que a situação será resolvida e 
que após o final desta reunião estará conversando com a representante que está sendo 
encaminhada pela Gestão. Colocou em votação a aprovação do Relatório Detalhado do 
Quadrimestre Anterior (RDQA) - referente ao 3º Quadrimestre de 2021 com 07 (sete) 
votos favoráveis de entidades conselheiras, (0) zero votos contrários e (01) uma 
abstenção. Considerou RDQA aprovado pela Comissão Permanente de Revisão de 



 

 

 

Regimento, Regulamento e Legislação.  

Olga Laura Peterlini - ABEn PR- Associação Brasileira de Enfermagem Seção 
Paraná – Segmento Trabalhador: cumprimentou a todos (as), relatou que considera 
muito importante a conversa entre o CMS e a gestão e a parceria entre os dois.  

Conselheira Maria Lucia Gomes (Malu) – ASSEMPA – Segmento Usuário: se 
manifestou e elogiou a equipe que elaborou o RDQA.  

  

2. Aprovação da memória da reunião de 03/12/2021 

Conselheiro Adilson Alves Tremura: colocou em votação a memória da reunião do 
mês de dezembro de 2021. 

Danielle C. Saviski — Apoio Técnico: informou que não foram recebidas no prazo 
preconizado por este Conselho nenhuma solicitação de correções, questionamentos ou 
contribuições referentes a minuta da memória do mês 12/2021. Ressaltou que o 
documento foi encaminhado para apreciação com antecedência. 

Conselheiro Adilson Alves Tremura: após compilados os votos das entidades 
conselheiras somente com aprovações, informou que a memória desta comissão 
referente ao mês de dezembro de 2021 está aprovada sem ressalvas. Após não 
constatar mais solicitações de palavra manifestações e/ou considerações agradeceu a 
presença de todos e todas e encerrou a reunião.                  

 

 

Solicitação de encaminhamentos para a próxima reunião:   

- Aprovação da memória desta reunião. 

 

 

 

 

Próxima reunião confirmada para: 06/04/2022 

 

 

 

 

 


